



EDUCACIÓN

Sólo la Usal se acerca a las universidades españolas con mayor rendimiento ■

Sólo la Universidad de Salamanca (Usal) se acerca a las universidades españolas con mayor rendimiento, según el Ranking elaborado por la Fundación Conocimiento y Desarrollo (CYD) a partir del análisis de una treintena de parámetros y con calificaciones de alto, intermedio y reducido rendimiento. Pues bien, Salamanca tiene calificación de alto rendimiento en once variables, mientras que Burgos tiene seis y León y Valladolid, sólo dos.